

Geheime Kreise der Obrigkeit, Millionäre, Entscheidungsträger...Medienmacher.. Sie können es sich leisten in aller Welt Untergebene, Karrierestrebende, Kinder, Jugendliche sich reglerecht einzukaufen oder zu erpressen... um ihre versauten Triebe an ihnen zu befriedigen. Es ist für die normal, wenn sogar eine ganze Horde hochrangiger einflussreicher, teils alter weißer Männer, auf ein einzelnes Individuum herfällt und es bis zur Ohnmacht wie Vieh missbrauchen. International agierende geheime Agenturen organisieren für diese hohen Gesellschaften den Trip des totalen Ergusses in all seinen Varianten - die Schreie hört keiner, Verweigerung wird durch soziale Demütigung bestraft. Nur selten wagen sich betroffene Opfer an die Medien oder die Gerichte. Wer ins Visier dieser versauten Ratten gerät, bekommt deren Macht zu spüren. Jeffrey Epstein - also kein Einzelfall unserer Zeit. Seit Grafen und Könige, der über einen steht, geschieht der Missbrauch der Schwächeren... heute wird Schweigen mit Geld oder Tod bezahlt - denn es geht um die Anonymität der Schweine.

\*\*\*

Es war ein zentrales Versprechen Donald Trumps: die Freigabe der unter Verschluss gehaltenen Akten, die den tiefen Staat betreffen – und seine Gegner in Panik versetzen. Nachdem am 18. März bereits die JFK-Dokumente veröffentlicht wurden, widmet sich das FBI nun dem nächsten Pulverfass: den Jeffrey-Epstein-Akten.

Was macht diese Akten so heikel? Nach Aussagen von Justizministerin Pam Bondi umfasst das Material »zehntausende Seiten und hunderte Opfer des Pädokriminellen Jeffrey Epstein«. Ziel sei es, deren Identitäten zu schützen – nicht, wie linke Medien versuchen es zu vertuschen oder zu verniedlichen. Unterstützt wird Bondi von niemand Geringerem als dem früheren Trump-Sicherheitsberater Kash Patel und dem ehemaligen Secret-Service-Agenten Dan Bongino. Beide gelten als entschlossene Verfechter von Transparenz und Aufklärung.

Bondi stellte bei einem Auftritt in der Sendung Sunday Morning Futures unmissverständlich klar: »Wir veröffentlichen alles – mit Ausnahme der Daten, die die Opfer gefährden könnten.« Für viele Kommentatoren ist dies ein lange überfälliger Schritt. Das Epstein-Netzwerk gilt als Symbol für die Verkommenheit einer globalen Elite, deren Verbindungen bis in höchste Regierungskreise, zur Wall Street, zu Medienmogulen und Mitgliedern europäischer Königshäuser reichen.

<https://www.freiewelt.net/nachricht/epstein-akten-fbi-stellt-alles-andere-ein-kommt-jetzt-die-stunde-der-wahrheit-10099916/>

In allen spektakulären Fällen, ich sehe eine harmlose Decke, wenn ich diese hochhebe, sehe ich die analen Zeichen der dekadenten elitären Gesellschaft. Nicht Neues. Im Mittelalter der Burgen, Grafen und "höheren" Gesellschaften, unter Ausschluss der Blicke des gemeinen Volkes, die vielen sexuellen Exzesse jener Zeit auf ihren Burgen und Landsitzen, bis zur Ohnmacht das Versaute ausgelebt. Sklaven der Lust, Bedienstete, Landarbeiterinnen, Höflinge... was hat sich bis heute geändert? Nichts. Was daran so stört ist nicht das tierische aufeinander Herfallen, nachdem die Business-Kleidung abgelegt, die Türen verschlossen... Nein, es ist die Predigt nach unten und der Schein der anständigen Moral, die uns immer noch vorgegeben wurde. LGBTQ und das Volk soll mitmachen. Hemmschwellen überwinden, alles darf gemacht werden. Wenn der CSD marschiert, die "Herren" ihre Penisse in Hüllen verpackt nach außen sichtbar getragen, der Anus frei, auf den Straßen keine Rücksicht mehr auf Moral und Anstand existiert - gewollt von denen, die es in geschlossenen Gemächern vorlebten und meinen, es ist die neue Zeit des Volkes für Selbstbestimmung, wo jeder so leben und sumpfen darf wie es ihm überkommt - bis die Drüsen leer sind...oder die Körper geschändet daliegen... Wie gesagt, solange die Decke es verdeckt... es keiner sehen will, wer wird gegen seinen Willen oder für Geld für die elitären versauten Exzesse geopfert, gekauft. Es wird Zeit, die geschlossenen Kreise der Verkommenheit aufzudecken... die über uns predigen und dem Teufel so nah.

Es ist wichtig, diese menschenverachtenden Kreise auszuheben, ohne Rücksicht auf Titel, Funktion, Amt... für solche Schweine in Nadelstreifen und parlamentarischer Immunität keine Gnade. Jagd sie und zerrt sie vor ein Tribunal. Habt Mut, eine einzelne Betroffene gegen Windmühlen der Macht - nein - Hunderttausende müssen dieses Pack aus ihren Lasterhöhlen rausziehen und mit dem Knüppel durch die Straße treiben, so nackt und erigiert wie man sie erwischte...

F.Adler, W. Klos, R. Rosenburg